

Fiona Agyta Erman Safar Sambangi 3 Posyandu Balita di Bukittinggi, Ada Apa?

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://bukittinggi.informan.id)

Jan 9, 2024 - 15:50



Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Erman Safar berikan edukasi kepada ibu-ibu yang mempunyai balita

Bukittinggi- Ketua TP-PKK kota Bukittinggi Ny Fiona Agyta Erman Safar menyambangi 3 Posyandu sekaligus di kota Bukittinggi pada Selasa (09 /01/24).

Posyandu yang dikunjungi diantaranya Posyandu Guguk Panjang, Aur Birugo Tigo Baleh dan Posyandu Barumbuang.

la juga menghimbau agar para ibu yang mempunyai balita untuk selalu membawa anak-anak balita ke Posyandu minimal 1 kali sebulan,

"Karena di Posyandu kita bisa memantau pertumbuhan anak-anak kita, mendapatkan PMT yang bergizi, dan juga kita bisa saling tanya jawab untuk melihat tumbuh kembang anak-anak kita," terang Fiona.



Lanjut dikatakannya, jadi tidak ada salahnya kita membawa anak-anak kita ke Posyandu untuk mendapatkan 3 manfaat ini .

"Mungkin diantara ibu-ibu ada juga anak-anaknya yang tidak mau diimunisasi, saya sarankan untuk bisa berkonsultasi dengan bidan atau ke puskesmas terdekat.

Sirkulasi udara dan makanan saat ini sudah tidak sehat dan makanan sudah banyak yang rentan terkontaminasi," terangnya.

Hari ini Ketua TP-PPK Ny Fiona bersama Dinas Kesehatan kota Bukittinggi akan mengecek bagaimana pelayanan disini bagaimana PMT yang diberikan apakah sudah layak sesuai dengan standarisasi.

"Kami juga akan memantau anak stunting dan anak wasting (kurang gizi) untuk stunting ditandai dengan kondisi perawakan pendek di bawah rata-rata tinggi normal anak. Wasting adalah gizi kurang atau gizi buruk, yaitu proporsi berat badan anak terhadap tinggi badannya sangat kurang bahkan berada di bawah rentang angka normal," jelasnya lagi.

Lanjut dikatakannya, Ny Fiona juga akan memberikan biskuit untuk anak-anak dan ibu hamil serta pemberian (PMT) yakni Pemberian Makanan Tambahan bagi balita.

Hadir dalam acara tersebut Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi Ny Fiona AgytaErman Safar, Kadis Dinkes Linda Faroza, Camat Guguk Panjang Yelrizon, LurahTarok Dipo Erik, serta ibu-ibu yang mempunyai balita.
(**LindaFang**).